

Pfizer et PlaNet Finance: un partenariat pour favoriser l'accès aux soins

Compte Test - 2009-03-27 22:17:00 - Vu sur pharmacie.ma

Pfizer et PlaNet Finance ont annoncé vendredi 20 mars lors d'une conférence de presse à Paris la signature d'un partenariat visant à étudier la mise en place de mécanismes d'accès aux soins recourant au microfinancement en Chine. Ce partenariat a été signé vendredi matin par Jacques Attali, Président de PlaNet Finance, et par Jean-Michel Halfon, Président de la division Marchés émergents de Pfizer, lors d'une conférence de presse au Press Club de France. Etaient présents une dizaine de journalistes - presse généraliste et spécialisée, agences de presse, Internet et télévision chinoise - ainsi que M. Qu, représentant de l'Ambassade de Chine et l'Ambassadrice d'Afrique du Sud en France. Cette collaboration a pour objectif d'améliorer l'accès aux soins des populations rurales et à bas revenus en Chine et de développer des modèles de distribution de soins innovants, durables, socialement responsables et pérennes financièrement. Pfizer et Planet Finance vont donc mener un projet de recherche approfondie sur les besoins médicaux et les modèles de distribution de soins au sein de ces populations. L'étude se penchera notamment sur l'offre de médicaments existante, les comportements d'achat des patients et le niveau d'accessibilité aux services médicaux. À terme, l'étude vise à aider les deux organisations à identifier des modèles qui permettront d'étendre et d'améliorer l'accès aux soins médicaux et aux médicaments des travailleurs pauvres en Chine.